

## Presseinformation

### **Erfolgreiche Sommersaison für den Urlauberbus**

#### **Schlussspurt im Herbst: 100.000 Fahrgäste möglich**

Der Urlauberbus für Ostfriesland hat eine erfolgreiche Sommersaison hinter sich. Erstmals können Urlaubsgäste die gesamte Region Ostfrieslands für nur einen Euro mit dem Bus bereisen. „Und dieses Angebot wurde bisher sehr gut angenommen“, berichtete VEJ-Geschäftsführer Tilli Rachner. Der Urlauberbus ist ein gemeinsames Projekt des Verkehrsverbundes und der Verkehrsregion Ems-Jade (VEJ) sowie der regionalen und örtlichen Tourismusorganisationen, vertreten durch die Ostfriesland Tourismus GmbH (OTG). Für nur einen Euro pro Person und Strecke können Übernachtungsgäste mit einer Kur- oder Gästekarte in den Landkreisen Ammerland, Aurich, Friesland, Leer und Wittmund sowie in den Städten Emden und Wilhelmshaven das gesamte Busliniennetz bis zum 31. Oktober nutzen.

„Wir können eine positive und zufriedenstellende Zwischenbilanz ziehen. Vom Start des Urlauberbusses am 15. März bis Ende August hatten wir 75.000 Gäste in unseren Bussen“, erläuterten die Vertreter des Verkehrsverbundes Ems-Jade Hermann Prikker und Manfred Folkers, Regionalleiter von Weser-Ems Bus in Aurich, des einzigen in der Krummhörn tätigen Verkehrsunternehmens. Die Fahrgastzahlen konnten in der Haupturlaubszeit sogar von Monat zu Monat gesteigert werden. Der Großteil der Fahrgäste wurde auf den Küstenlinien im Bereich Norden-Norddeich, Norden-Harlesiel, Esens-Bensersiel sowie im Osten der Ems-Jade-Region im Bereich Wilhelmshaven-Schillig befördert.

Im Bereich der Krummhörn erfreut sich die Linie von Norden nach Greetsiel sowie die Verbindung Emden-Pewsum-Greetsiel großer Beliebtheit. Über die Fahrgastzahlen in dieser Region freuen sich auch Ludger Kalkhoff, Geschäftsführer der Touristik GmbH Krummhörn-Greetsiel sowie der Aufsichtsratsvorsitzende Udo Reemtsma. „Mit dem Urlauberbus sind die Sehenswürdigkeiten der Krummhörn für Gäste aus Norden oder Emden kostengünstig und umweltschonend erreichbar.“



„Gleichzeitig können Küsten-Urlauber beispielsweise aber auch einen Tagesausflug zum Einkaufen oder zum Museumsbesuch nach Emden unternehmen“, stellt Rainer Gerdes, der Geschäftsführer der Emden Marketing und Tourismus GmbH, dar. Die Urlauber und auch die gesamte Region Ostfrieslands können somit von dem Urlauberbus-Angebot profitieren. Bis jetzt sind bereits über 7.000 Fahrgäste auf den Linien von und nach Emden gefahren.

Die Initiatoren des Projektes erhoffen sich nun für die beiden letzten Monate September und Oktober der Urlauberbus-Saison einen Endspurt in der Nutzung, damit die Marke von 100.000 Fahrgästen geknackt werden kann. „Es wird knapp, aber wir können es schaffen“, so abschließend Andrea Engelmann von der Verkehrsregion Ems-Jade.

Weitere Informationen zum Urlauberbus in Form einer Faltkarte sind in allen Kurverwaltungen oder Touristinformationen Ost-Frieslands, auf der Homepage [www.urlauberbus.info](http://www.urlauberbus.info) oder unter der Telefonnummer 04941-93377 erhältlich.

Greetsiel, den 11. September 2009

Weitere Informationen erhalten Pressevertreter bei:

Verkehrsregion Nahverkehr Ems-Jade Tel. 04461 / 919-1800 <a href="mailto:vej@friesland.de">vej@friesland.de</a>
---

